
 

“SOMOS UM PEQUENO POVO VOCACIONADO A SER UM GRANDE 

REBANHO!” 

Textos bíblicos: Lc 12:32; 1 Cor 3:6-8; At 2:42-47 



Eia! Ó pequeno rebanho agradou a Pai dar o Seu Reino, mas também 

no pacote desse presente está implícito o chamado para ser um 

grande rebanho. 

Você estaria perguntando, mas em que base o Pastor afirma com 

tanta convicção que essa vocação se confirmará em nossa Igreja? 

Em primeiro lugar, quando Jesus animou os 12 declarando “Não 

temas ó pequeno rebanho porque agradou ao Pai dar-lhes o Seu 

Reino”. Ele o fez para que não desanimassem diante das 

perseguições que viriam sobre eles, porque enfrentariam muitas 

aflições, mas os olhos deles não deviam estar no aqui e agora, na 

comida que perece, no atendimento aos valores temporais, mas 

deveriam ter os olhos nos valores eternos, buscando primeiro o 

Reino de Deus e todas as outras coisas eles teriam colocando toda 

a confiança no Senhor que tudo provê. 

Em segundo lugar, a história o comprova que não continuaria muito 

tempo como pequeno rebanho, ele era vocacionado ao crescimento. 

Os dados o comprovam: no inicio, eram 12(Mt 10:1-4); em Lc 10-:1 

já eram 70; reunidos no Cenáculo, somavam120, conforme At 1:15. 

Em terceiro lugar, logo depois de ressurreto, depois de algumas 

aparições isoladas, Jesus se revela vivo aos 11 discípulos, dá-lhes 

provas de estar vivo e anuncia=lhes a promessa do Pai, o envio do 

Espírito Santo, com uma condição que ficassem em Jerusalém. E 

essa promessa é reconfirmada em At 1:8. “recebereis poder ao 

descer sobre vós o Espírito Santo então, sereis minhas 

testemunhas, em Jerusalém, na Judeia, Samaria e até os confins da 

Terra. Isso vai significar anuncio, testemunho e crescimento. O 

pequeno rebanho tem sua vocação ao crescimento garantida. 

Em quarto lugar, o derramamento do Espírito Santo, a promessa se 

torna real, e o testemunho com poder marca o crescimento vertical, 

3.000, se tornam membros da igreja Primitiva (At 2:41); em At. 4:4, já 

eram 5.000 convertidos. Então o pequeno rebanho já não é mais 

pequeno é uma multidão. 

E qual é o segredo, testemunhar no poder do Espírito. E as 

condições para o crescimento estão garantidas e visíveis na Igreja 

Primitiva: e perseveram ensino dos apóstolos, à comunhão, ao partir 

do pão e à oração. Os sinais e maravilhas se seguiam, e um 

desprendimento dos bens materiais se tornou real; o testemunho 



atraia cada vez mais as pessoas e cada dia novos membros eram 

acrescentados à igreja. 

O pequeno rebanho, já não é mais pequeno, gentios se convertem e 

se tornam povo de Deus, novas igrejas surgiam em toda parte: na 

Ásia menor, na Macedônia, na Europa fora alcançada (Roma e até a 

Espanha) , milhares de judeus se converteram já naquele tempo 

atinge. 

Agora eu me dirijo a IPI de Pontal do Paraná; Somos um pequeno 

rebanho, vamos continuar sempre um pequeno rebanho? Depende. 

Se seguirmos a trajetória da Igreja Primitiva, a partir dos 12, depois 

70, depois 120, e, sob á égide Espírito 3 mil, depois 5 mil plantando, 

regando, Deus dará o crescimento.  

Se perseverarmos na doutrina dos apóstolos, nas orações, no partir 

pão, ou na comunhão dos santos, testemunhando na unção do 

Espírito, como sal da terra e luz do mundo, com certeza a IPI de 

Pontal será um grande rebanho e, com certeza ainda assegurado 

pela mesma promessa ao pequeno rebanho, ou seja, estarmos sob 

o agrado do Senhor em dar-nos o Seu Reino.  

Você crê nessa Palavra, meu irmão? Seja você também uma bênção 

na caminhada de missão da nossa Igreja! Tome posse dessa 

promessa do agrado do Pai. 

Pontal do Paraná, 15 de julho de 2024 

Pr Alcides Duque Estrada 

 


